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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO  
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 08 DE JUNHO DE 2015 

No dia oito de junho de dois mil e quinze, como início as 19h00 horas, na Prefeitura Municipal de 
Piracicaba – 3º andar sala do Centro de Qualificação Permanente, ocorreu reunião ordinária do 
Conselho Municipal do Orçamento Participativo, coordenada pelo Sr. Carlos José Marco da Silva 
com há presença dos representantes da sociedade civil: Região: Maria Bombo D’Amico, suplente; - 
Região Rural: Carlos José Marco da Silva, Ana Clara Degaspari Stenico, titulares; - Região Leste: 
Maria Elizéia Aparecida Monteiro da Silva, titular; - Região Norte: Marta Maria Rezende, suplente; - 
Região Sul: Carlos Fernando Vieira da Costa, suplente; e, Região Oeste: Luiz Vicente Alves da Silva, 
titular. Como a representante titular das regiões: centro, norte e sul não compareceram, os 
membros suplentes nesta reunião assumiram como titulares. Participaram também os 
representantes da sociedade: Waldemar da Silva; – Dirceu Marcondes Rezende; - Gilmar Tanno; e 
Senhora Cleuza Maria Adão Aguiar. Os presentes representantes do poder público são: Titulares: 
Dorival José Maistro–SMG; Pedro Vinicius Gomes de Freitas-SEMFI; Marcos Antônio de Oliveira-
SEMOB; Fabiano Godoy Bertin-SEDEMA; Edna Maria Peres Desuó-SEMDES e José Rivadavia 
Salvador-SELAM, e a Sra. Dagmar Correr Schiavi-SMG no apoio técnico. Registrando a presença do 
Prefeito Municipal senhor Gabriel Ferrato dos Santos que atendeu ofício deste conselho convidando 
para participar de reunião. Iniciando pauta da reunião o senhor Carlos Marco coordenador do 
conselho passou a palavra para senhor Dorival José Maistro para breve apresentação de informes e 
do material de divulgação (cartaz e convite) do Congresso Municipal do Orçamento Participativo. 
Assim usando da palavra expôs e apresentou aos conselheiros ao cartaz que contém informações 
relacionadas sobre o congresso de: local, dia e hora. Já no convite contêm na parte da frente a 
programação do dia do congresso, sua ordem de organização por etapas, horários e no verso 
instruções gerais resumidas da participação, cadastramento dos participantes, processo de 
priorização das demandas e eleição dos Conselheiros Representantes da Sociedade Civil. 
Apresentando também aos conselheiros que no convite exposto tendo em vista o tempo e tamanho 
do documento às instruções gerais encontra-se resumida, porém destaca-se que documento 
“instruções gerais do congresso” na sua integra será na forma deste documento que estamos lendo 
e avaliando, e que após será realizadas as retificações e será novamente apresentado e avaliado 
pelos conselheiros na próxima reunião ordinária que ocorrerá no dia treze de julho e o documento 
aprovado fará parte integrante da pasta do congresso. Foi também distribuído aos presentes 
informativo “Prefeitura Prestando Conta mês de Junho”. Comunicado por fim aos conselheiros que 
no portal dos conselhos na página do Conselho do Orçamento Participativo estão publicadas todas 
as atas quadro demonstrativo de participação nas plenárias regionais realizadas no ano de 2014 e 
2015, assim oferecendo/contribuindo com ampla disponibilização das informações de gestão do 
conselho municipal do orçamento participativo. Diante a chegada do senhor prefeito, assumindo os 
trabalhos de coordenação o senhor Carlos José Marco agradeceu a presença do senhor Prefeito 
Gabriel Ferrato dos Santos, que mais uma vez vem participar de reunião deste conselho. Expondo 
pelo Coordenador do Conselho Municipal do Orçamento Participativo Sr. Carlos Marcos, que há 
uma desmotivação dos conselheiros e das lideranças frente à falta de respostas / devolutiva sobre 
as demandas apresentadas pela população nas plenárias regionais e priorizadas no congresso. 
Pontuando também que das demandas priorizadas no ano de 2013 e 2014 a penas 13% foram 
realizadas e ainda algumas apenas parcialmente. Falando também que as demandas priorizadas no 
congresso pela região sul e oeste índice de atendimento e zero. Considerando assim como uma 
baixa atenção da administração municipal quanto às demandas apresentadas pelos moradores / 
participantes das plenárias regionais e priorizadas no congresso do orçamento participativo, o que 
se justifica a nossa fala. O senhor Prefeito Gabriel Ferrato dos Santos, usando da palavra expõe que 
administração tem realizados em todas as regiões intervenções de investimento, ainda temos 
seguido as legislações do Plano Plurianual e da Lei de Diretrizes Orçamentarias, principalmente 
diante a situação de queda de receita, estando atento aos ajustes necessários visando a dar 
continuidade às ações governamental prioritárias nas áreas de saúde e de educação, porém 
também não deixando de processar investimentos nas outras áreas da administração pública. Tanto 
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é que vem sendo executado reforma em praças, implantação de iluminações áreas públicas e 
sistema de lazer, programa de recapeamento de vias, sendo estas realizadas diversos bairros e 
regiões do município. O programa de recapeamento o mesmo evita-se operações de tapa buraco, e 
ainda nas vias são revistos a captação rede de águas pluviais respectivas bocas de lobo. Ainda em 
posse das demandas apresentadas pelo conselho, tem muita demanda precisa melhor ser elaborada 
do ponto de vista da ação - programa, tanto é que, no tocante a área da saúde, que já foi objetivo de 
exposição e explanação quando da presença do secretário de saúde em reunião com deste conselho, 
quanto à implantação de nova unidade de UPA 24horas, pois há toda uma área de abrangência, 
populacional, e diretrizes governamentais para instalação. Coerente o município hoje tem as UPA 
24 distribuídas nas regiões: Santa Terezinha - Norte; - Vila Rezende - Centro, Vila Cristina – Oeste - 
Sul e a do Piracicamirim - Leste, e estamos ainda continuando com apoio do Governo do Estado a 
construção Hospital Regional - Leste. Tem demanda que dependemos de órgão do estado tipo 
recapeamento de rodovia, pavimentação de estrada vicinal etc., assim o que temos é solicitado ao 
órgão competente quanto à viabilização de diversos trechos de pavimentação e manutenção. Sobre 
demandas de obras no sistema viário do município, tipo pontes, viaduto entre outras estão sendo 
objeto de estudo dentro do conjunto de obras elencadas no projeto de financiamento do plano de 
mobilidade urbana junto a Caixa Econômica Federal, portanto, são demandas que não estão 
descartadas, ao contrário encontra-se em fase de projetos técnicos. Em fins temos que encontrar 
conjuntamente uma nova forma avaliação das demandas elencadas nas plenárias regionais, 
indagando ainda O Senhor Prefeito aos conselheiros e presente se as respostas satisfazem aos 
questionamentos colocados, e que quanto às demandas priorizadas no congresso municipal do 
orçamento participativo de 2014, sugeriu realização de uma nova reunião com o conselho e alguns 
secretários, que de imediato, foi acatado pelo colegiado e coordenação onde concordaram com a 
proposta, ficando marcada está reunião extraordinária para quarta-feira dia um de Julho de dois mil 
e quinze, neste local as 19h00. Assumindo e finalizando os trabalhos da reunião, o senhor Carlos 
Marco da Silva reiterou agradecimentos ao senhor Prefeito Gabriel Ferrato dos Santos aos 
participantes, enfatizamos ainda que objetivo deste conselho é aprimorar as relações junto à 
administração municipal de forma há oferecer mais um canal com a população, e principalmente 
com todos que participantes das plenárias regionais, sendo ainda que qualquer melhoria na forma 
metodológica sobre tratamento das demandas vem de encontro aos anseios deste conselho. 
Pedindo ainda ao Senhor Prefeito se este conselho pode-lhe encaminhar algumas alterações 
pontuais na Lei 5.132, destacando-se: a) ampliação do número de conselheiros (titulares e 
respectivos suplentes), ao invés de um por região passar para dois e quanto à região rural dos 
atuais dois passarem para quatro; - b) mandato dos conselheiros de um ano passar para dois anos; - 
e, outras que vem oferecer atualização da legislação, informando ainda que estas alterações já vêm 
sendo discutidas em um grupo de trabalho criado para atualizar a legislação. Senhor Prefeito 
colocou para que seja encaminhado após deliberações em ata deste conselho. Assim o senhor Carlos 
Marco da Silva - coordenado perguntou aos presentes se há mais alguém que queira usar da palavra 
e não havendo reiterou agradecimentos ao senhor Prefeito e a todos os participantes, ficando já 
convocados os conselheiros para reunião extraordinária do dia um de julho, sendo que conforme 
informação do apoio técnico da Secretaria Municipal de Governo ainda será preciso confirma a 
disponibilidade do uso desta sala, porém assim que tiver informações será comunicado o sobre 
local da reunião aos conselheiros por e-mail, deu por encerrado os trabalhos da reunião ordinária 
do dia oito de junho de dois mil e quinze, as vinte uma horas de trinta minutos, onde eu Dorival José 
Maistro coletei e transcrevi as apresentações e discussão da presente ata, disponibilizando a todos 
os conselheiros e participantes para que em conjunto com senhor coordenador proceda à 
assinatura. _____________________________________________________________________________________________________ 
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